



ことしも またまた
えがお!

よっかいどうしりつ しょうがっこう こうちようしつ
四 街 道 市 立 み そ ら 小 学 校 校 長 室 だ よ り

NO. 24 R6.6.17 (月) <こどもぼん>

「(NO. 23を読んで) 校長先生、えがお読みました! 日本一すごいですね」と話してくれました4年生がいました。

「初めが『えがお』で去年が『ことしも えがお』今年が『ことしも またまた えがお』来年は何になるのかな?」と話してくれた4年生もいました。みんなが「えがお」を配られたら、ちゃんと読んでくれているんだな、とうれしく思いました。いつも読んでくれてありがとう!

<きれいなお花いっぱいになりました>

先生たちが使っている昇降口と、4~6年生が使っている昇降口の間に花壇があるのを知っていますか? その花壇がきれいなお花でいっぱいになりました。用務員さんが土を掘り起こして、お花を植えてくれたからです。うれしいですね。学校に来る時にきれいな花たちが明るく出迎えてくれるようです。



<委員会のお仕事>

休み時間などに委員会のお仕事をしている人をみかけます。自分の仕事を忘れずに、きちんとやれるのはいいですね。4~6年生の皆さん、みんなが過ごしやすいように、これからも委員会の仕事をしっかりやってください。よろしくお願ひします。



